

3ème convention réseaux AGRA réussie !!!



3 ans déjà que l'AGRA organise sa convention réseaux, réunissant les garages Proximeca et Point Repar, ainsi que leurs distributeurs adhérents. Plus qu'une habitude, la convention est devenue un rendez-vous incontournable, un moment privilégié pour partager, échanger et fédérer les réseaux.

Comme en 2015, l'AGRA a profité de sa présence au salon Equip'Auto et de son intérêt suscité auprès des garages et distributeurs, pour organiser sa convention réseaux, le vendredi 20 octobre 2017 à l'hôtel Mercure Porte de Versailles. L'équipe organisatrice avait privilégié ce lieu de choix, de par son cadre, sa capacité d'accueil et surtout sa proximité avec le salon Equip'Auto.

Forte du succès rencontré lors de la précédente édition sur l'île des Embiez, la convention était un événement très attendu. Elle a donc réuni cette année 270 personnes dont la moitié représentait les garages Proximeca et Point Repar.



Ensemble, garages, distributeurs et équipementiers partenaires ont donc assisté à la plénière placée sous le signe de la connectivité. L'AGRA a ainsi pu clairement afficher ses ambitions et lever le voile sur un certain nombre d'outils prochainement mis à la disposition des adhérents Proximeca et Point Repar, comme l'application mobile, l'outil d'estimation en ligne, les partenariats DMS ou le dongle. Autant d'outils permettant d'interconnecter le garage et l'automobiliste afin d'optimiser la relation client, d'anticiper les besoins pour plus de fidélité et de développement de chiffre d'affaires.

Les garages ont également été de nouveau sensibilisés sur l'importance de la formation technique. Le bilan de compétences, suivi du plan de formation personnalisé permettra aux garages de mettre à jour et d'élever leur niveau de compétences pour gagner en productivité et réparer les véhicules de demain.



Toute l'équipe AGRA vous remercie pour votre participation !

L'objectif de cette plénière était de faire prendre conscience aux garages, qu'ils sont les vrais acteurs de leur réussite ; la vocation des réseaux Proximeca et Point Repar, grâce aux outils adaptés, reste de les accompagner à révéler tout le potentiel de leur garage.

La réunion terminée, les convives ont pu profiter pendant l'apéritif, des animations photobooth pour garder en mémoire et en photo, cette belle fin d'après-midi qui s'est poursuivie par un dîner spectacle. En fin de soirée, les participants ont pu enflammer la piste de dance jusqu'à tard dans la nuit.

Au lendemain de cette convention, la plupart des adhérents Proximeca, Point Repar, accompagnés des équipes commerciales des distributeurs AGRA ont pu tirer profit de la dernière journée du salon Equip'Auto et se remémorer quelques bons souvenirs de la veille, histoire de patienter pour la prochaine édition qui aura lieu en septembre 2018, sur deux jours et en province.



Si vous souhaitez préciser, compléter ou modifier le communiqué de presse, vous pouvez nous contacter, afin que nous puissions répondre à toutes vos questions et vous aider au mieux dans la rédaction de votre article.